

# Décès du brigadier Erwin Dahinden

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): - **(2012)**

Heft 6

PDF erstellt am: **16.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



*Le brigadier Erwin Dahinden parle au Centre genevois de politique de sécurité (GCSP).*



### *Necrologie*

#### **Décès du brigadier Erwin Dahinden**

Le brigadier Erwin Dahinden, chef Relations internationales Défense, est décédé le vendredi 7 décembre 2012 au sein de sa famille des suites d'une maladie foudroyante.

Avec le décès du brigadier Dahinden qui était à la tête des Relations internationales Défense depuis 2006, l'Armée suisse perd une personnalité de premier plan, un homme profondément lié à la Suisse et à ses valeurs. Il était conscient que le monde est en perpétuel changement et s'est engagé sans relâche pour offrir à l'Armée suisse une position sur le plan international lui permettant d'assurer sa mission de protection de notre pays.

Tourné vers l'avenir, jouissant de larges connaissances, possédant une grande imagination et une grande rigueur intellectuelle, Erwin Dahinden était capable d'identifier des similitudes et de travailler à la reconnaissance de notre armée sur le plan international. Il a accompli des tâches qui feront date dans l'adaptation du droit international des conflits armés aux formes de conflits actuels et aux défis modernes. Ces activités qui lui tenaient à cœur en tant qu'homme et juriste lui ont valu une reconnaissance internationale. Le développement du déminage humanitaire, la promotion de la collaboration entre les éléments civils, humanitaires et militaires dans le cadre de la promotion de la paix, le contrôle des armements et du désarmement, le renfort des mécanismes de vérification dans les conventions internationales et la collaboration au niveau de l'instruction ne sont que quelques exemples de ses multiples engagements et réalisations.

Son ouverture d'esprit, sa capacité d'écoute, sa grande humanité et son aisance dans les discussions lui ont également permis de rallier ses interlocuteurs à sa cause, tant en Suisse qu'à l'étranger.

Avec le décès du brigadier Dahinden, l'armée perd un officier et un camarade qui s'est engagé avec détermination et succès sur le plan international et national en faveur de notre pays. Nous honorerons sa mémoire en poursuivant la réalisation de ses projets.

Le commandement de l'armée, l'Etat-major de l'armée et les collaborateurs des Relations internationales Défense adressent leurs plus sincères condoléances et leur profonde sympathie à la famille et aux proches du brigadier Dahinden.

Un livre de condoléances est ouvert pour les messages de sympathie auprès des Relations internationales Défense, Kasernenstrasse 7, Berne.

Communication Défense